

# XPOS

## Patroli Siang Polsek Cihideung Pantau Objek Wisata Teejay Waterpark, Himbau Pengunjung Utamakan Keselamatan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.XPOS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.XPOS.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 14:51



TASIKMALAYA – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan

pengunjung selama musim liburan, Polsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, melaksanakan patroli siang ke objek wisata Teejay Waterpark, Sabtu (28/12/2024). Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk memastikan situasi tetap kondusif serta memberikan himbauan kepada wisatawan agar selalu mengutamakan keselamatan.

Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari komitmen Polri dalam mendukung kelancaran aktivitas masyarakat di lokasi wisata. "Teejay Waterpark adalah salah satu destinasi wisata favorit di wilayah kami. Kehadiran kami di sini bertujuan memastikan pengunjung dapat menikmati liburan dengan aman dan nyaman," ujar IPTU [Nama Kapolsek].

Selama patroli, petugas berdialog langsung dengan para pengunjung untuk menyampaikan pesan-pesan keselamatan, seperti mematuhi aturan yang berlaku di area kolam renang, mengawasi anak-anak saat bermain, dan menjaga barang bawaan. Pengelola tempat wisata juga diingatkan untuk meningkatkan pengawasan di area yang berpotensi rawan kecelakaan.

"Kami mengimbau para pengunjung untuk selalu berhati-hati, terutama di area kolam dan wahana permainan air. Keselamatan diri dan keluarga harus menjadi prioritas," tambah Kapolsek

Selain memberikan imbauan, Polsek Cihideung juga memastikan fasilitas keamanan di Teejay Waterpark, seperti pelampung dan tim penyelamat, tersedia dalam kondisi baik dan siap digunakan. Pengunjung yang membutuhkan bantuan di lokasi juga dapat langsung menghubungi petugas atau pihak pengelola.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan kondusif di kawasan wisata, sekaligus meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keselamatan selama berwisata.